



Priener Advent-Hoagascht in Versen

Beitrag

Im Priener Heimatmuseum war ein Advent-Hoagascht, davon berichtet Ernst Reiter von den Priener Verserlschreibern in Versform wie folgt:

„Bei uns im Advent“,
so wie man weiß, wie man es kennt,
war im Heimatmuseum zuletzt,
auch diesmal die Stube voll besetzt.
Hans-Jürgen Schuster, Bürgermeister Nummer zwei,
kam für das Grußwort gerne herbei.
Die Verserlschreiber lasen Geschichten,
in Prosa und in Gedichten,
dazu Brigitte Buckl mit gefühlvoll leisen,
virtuos schönen Zitherweisen.
Seit 1993 mittlerweile schon Tradition,
bleibt zu hoffen, man hört noch mehr davon.

BIKE SALE



bikePARK
SAMDENBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Prien